

Medienmitteilung

1. September 2025

Der SWV heisst neu hydrosuisse

An der Hauptversammlung in Poschiavo haben die Mitglieder des Schweizerischen Wasserwirtschaftsverbandes einstimmig beschlossen, dass der Verband von nun an den Namen hydrosuisse trägt. Mit dem Namenswechsel bleibt sich der seit 1910 bestehende Verband treu und macht sich zugleich fit für die Zukunft.

Kompetenz in Wasserkraft, Hochwasserschutz und Ökologie

hydrosuisse vereint unsere drei zentralen Themenschwerpunkte unter einem Brand. Der neue Name funktioniert in allen Landessprachen – ist klar, einfach und prägnant. Mit hydrosuisse schaffen wir eine innovative, einheitliche und zeitgemässe Identität, die unsere Mitglieder repräsentiert und die Vielfalt unseres Landes abbildet. Auch zukünftig setzen wir uns mit Überzeugung für den fachlichen Austausch und die Mitgestaltung der Rahmenbedingungen in den Bereichen Wasserkraft, Hochwasserschutz und Ökologie ein.

Ein Verband mit langer Tradition und Innovationskraft

Seit 115 Jahren vertreten wir sämtliche wasserwirtschaftlichen Interessen, insbesondere diejenigen der Wasserkraft und des Hochwasserschutzes. Bereits seit 1908 sind wir zudem Herausgeberin der Fachzeitschrift «Wasser, Energie, Luft». In diesem Jahr wurde der Verband um ein drittes Standbein Ökologie erweitert. Seither werden alle drei Aspekte des Wassers durch unsere Tätigkeiten abgedeckt. Mit dem neuen Namen wird diese Weiterentwicklung ersichtlich. Dank unserem Engagement ermöglichen wir unseren 600 Mitgliedern den wertvollen Austausch an diversen Tagungen, Kommissionen sowie Fach- und Arbeitsgruppen.

Kontakte

- Susanne Vincenz-Stauffacher, Nationalrätin und Präsidentin, 079 936 83 62
- Andreas Stettler, Geschäftsführer hydrosuisse, 079 644 46 31